

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE “LAS FORMAS DE ENERGÍA”

EL PROGRESO ESPIRITUAL ENERGÉTICO

CONFERENCIA 94

FORTALEZA ESPIRITUAL: ALTERNATIVAS

LA VERDAD ABSOLUTA

LA SOLIDARIDAD

REUNIÓN DEL DÍA 19 de julio del 2015

FORMA DE ENERGIA (HERMANO, en el Médium)

Que la paz del SEÑOR esté con vosotros.

TODOS

Y con tu Espíritu.

HERMANO

Bien, prosigamos entonces, **en la fase dos, en el Conocimiento**, incorporad lo siguiente:

Si llega allí (GI: al llegar a la fase 2 y concluir la fase 1) la Forma de Energía, llegan las Formas de Energía con Fortaleza Espiritual, es necesario que dicha Fortaleza esté unida al designio de la Luminosidad y que aquel designio, esté simplemente dado en circunstancia energética, vais a comprender aquello, la Forma de Energía... digámoslo así... viene en el proceso de evolución, en su desarrollo evolutivo y digamos entonces, que ha alcanzado, que ha logrado Fortaleza Espiritual.

- ***Si lo ponemos en vuestro mundo***, ha minimizado los sentimientos negativos, de manera que podría entenderse, casi ya no recurre a ellos, los ha suprimido en su vivencia.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

- **Y si la Forma de Energía no viene por vuestra esfera,** sino por otros lugares del océano energético, ha conseguido dicha Fortaleza Espiritual, simplemente por **Acciones de positivismo**, que en ningún instante flaquean en negativismo, la diferencia está, en que en esta segunda manera, **no está sujeta a sentimientos sino a Acciones de circunstancia**, por lo tanto, son esas Acciones de circunstancias las que harán que esas Formas de Energía adelanten, pero en ningún caso tendrán debilidad energética, simplemente van adquiriendo... podría decirse... una secuencia de Fortaleza Espiritual.

PARTICIPANTE I

Aquí en el planeta Tierra existen los sentimientos y anular los sentimientos negativos, básicamente es lo que nos da la Fortaleza, al no pasar por aquí la Forma de Energía, al no transitar por aquí, no existen los sentimientos negativos o estoy mal **¿existen los sentimientos negativos fuera de esta esfera?**

HERMANO

No existen y ya lo hemos dicho.

PARTICIPANTE I

Ya, eso está claro, entonces **¿cómo adelanta la Forma de Energía fuera de esta esfera? Únicamente con acciones** pero esas acciones, deben tener el sello de la solidaridad para alcanzar la fortaleza ¿esa sería la forma en la que ellos adelantan?

HERMANO

A ver, porque si lo decimos que es correcto aun cuando lo es, podría no interpretarse apropiadamente.

Las Acciones de solidaridad, están en todo el desarrollo evolutivo de las Formas de Energía, ya sea, que estén transitando por tu mundo o ya sea, que no estén y solo se encuentren... podríamos decirlo así... también, transitando por el océano energético.

En general lo que ocurre es, que al transitar por vuestro mundo, la materia ejerce las acciones y como el Espíritu encarnado tiene cuerpo material... digámoslo así de configuración material... que responde a la Madre Naturaleza... lo hemos dicho... está sujeto entonces, a los sentimientos negativos que son la característica, de la estructura de materia o de Madre Naturaleza ¿está claro hasta allí?

PARTICIPANTE I

Sí eso está claro.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

Entonces, las Acciones del desarrollo evolutivo, que el Espíritu encarnado **en vuestro mundo**, debe primariamente corregir, rectificar o suprimir, más exacto, la influencia de esos sentimientos negativos de materia, eso es lo que ha de superar, eliminándolos.

En cambio, por el otro tránsito del océano energético, **no en tu mundo**, esas Acciones ya no son de Madre Naturaleza, ya no son de materia y entonces, son circunstancias evolutivas y dichas circunstancias para el Adelantamiento, ya no responden a sentimientos. ¿Está claro?

PARTICIPANTE I

Sí, pero ahí, dependiendo del lugar donde se encuentre La Forma de Energía en el manto de la NADA, en el Océano Lumínico, **no habría también un sello característico**, como aquí es el de los sentimientos, que a ellos también les ayude en esa evolución, diferente eso sí, porque entendemos que la Existencia tiene otras características. Entonces allá, fuera de la esfera entonces, no habría para ellas algo así como... no necesariamente... los sentimientos.

HERMANO

Si quieres tener... como lo has mencionado... el sello característico, aun cuando el nombre no es el apropiado.

*Pero tratando de satisfacer la inquietud, lo único que hay siempre es Principio de Evolución que... dicho en términos materiales... podría comprenderse, como la obligatoriedad, que tienen las Formas de Energía de adelantar, entonces debiendo cumplir con aquello, porque eso es designio, debiendo cumplir con ello, **lo que hay es, en general Acciones, pero esas... podríamos decir... sujetas a circunstancias, en tu mundo eso es sentimientos, en el océano energético no lo es. Esa sería la diferencia fundamental, del proceso de desarrollo evolutivo.***

Y ahora bien **¿qué circunstancias?**

Simplemente establecidas, orientadas por la Estela Luminosa, significa esto entonces, que la Madre Naturaleza en la transición de vuestro mundo... podrías entenderlo como intermediaria... siendo Regente, entre vosotros Espíritus encarnados y la Estela Luminosa que dispone la circunstancia, que transmite o comunica la circunstancia, que ya está... desde luego... en el designio.

¿Está claro?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

PARTICIPANTE I

Si

HERMANO

En cambio, la misma Estela Luminosa con la circunstancia, que así mismo ya está en el designio, no requiere Madre Naturaleza en el océano energético ¿esta claro?

PARTICIPANTE I

Está claro, pero eso, como que pone más complicado el desarrollo evolutivo en el planeta Tierra, porque nosotros debemos vencer primero esa circunstancia de la Madre Naturaleza, es decir los sentimientos negativos.

Esto nos deja, como que fuera del planeta Tierra es mucho más fácil, porque no hay la circunstancia de la Madre Naturaleza, ni nada que se parezca a esa circunstancia.

Entonces, mi pregunta iba más orientada a que, ¿si allí hay algo, que pueda tener alguna característica especial, como aquí es esa característica de la Madre Naturaleza?

HERMANO

A ver, déjanos decirte que si fuera así, EL CREADOR sería injusto y si fuere así, el Principio de Contradicción no estaría comprendido. Eso es normal en tu mundo, estáis en tu mundo y solo por eso, podéis interpretarlo de esa forma, pero aunque estéis en tu mundo, vas a desechar esa interpretación, con lo que te vamos a explicar:

Tu mundo tiene, siendo de transición y en cumplimiento del designio del CREADOR... digámoslo así... **una manera de adelantar**, y cuando decimos tu mundo, están incluidos vosotros como Formas de Energía encarnada y por hacerlo simple, diríamos, **una sola manera de adelantar:**

Ve y supera o ve y adelanta, anulando los sentimientos de materia, sentimientos negativos (GI: con ello, tendrás Fortaleza Espiritual en Solidaridad) ¿comprendes?

Comprende lo simple que os corresponde como circunstancia, podría hasta decirse que es una única circunstancia.

PARTICIPANTE I

Si así es.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

Y tienes... pasándolo a términos de materia, a vivencia de materia... toda tu vida material para hacerlo y más aún, para repetir la circunstancia las veces que desees, hasta que tengas la Fortaleza Espiritual de superarlo ¿no sé si lo comprendes?

PARTICIPANTE 1

Si lo comprendo, ahora sí me queda claro, porque yo había separado, lo que es la eliminación de los sentimientos negativos y lo que son las Acciones de solidaridad.

HERMANO

Estas viviendo permanentemente en lo mismo.

PARTICIPANTE 1

Así es, **el momento en el que yo anulo los sentimientos negativos, estoy viviendo en solidaridad**, eso es todo, me quedo claro.

HERMANO

No, **y más simple**, porque no es que con ello, consigues la Solidaridad, **ve y haz Solidaridad**, el Creador te lo ha dicho y te lo dice de modo permanente, y ha puesto en tu mundo a los iluminados... que vosotros llamáis... para recordártelo.

Solo eso te corresponde hacer, esa es tu única circunstancia.

Y el entender la Contradicción esta allí, porque te parece que es difícil, que es un castigo estar sujeto a la Naturaleza de tu mundo, pero no entiendes, que aquello mal interpretado así, en contradicción en realidad es, que tienes el apoyo de la Madre Naturaleza ¿por qué no lo ves? ella te está orientando, auxiliando, guiando, aliviando tu existencia de materia... que la hemos llamado tu vivencia material... hasta allí lo de tu mundo.

PARTICIPANTE 3

En varios sitios del planeta Tierra están erupcionando volcanes, que no necesariamente es consecuencia de la destrucción del hombre, sino que interiormente la Naturaleza tiene esta situación, mi pregunta es: si bien es cierto, que la Madre Naturaleza nos regenta y nos prodiga todo lo que necesitamos para subsistir, creo que también puede tener todo lo que podría devastar una localidad, de ocurrir la erupción **¿será que la Madre Naturaleza nos ayuda o también nos destruye?**

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Sabemos que el Dios Todopoderoso creo lo existente, no para destruir y que es la mano del hombre la que hace destrucción, pero en este caso no seria así **¿también eso es designio del Señor?**

HERMANO

A ver, para poder continuar con lo que estamos, al respecto, ya lo explicamos en otras reuniones anteriores, entonces solo permítenos decirte lo siguiente:

La Madre Naturaleza cumple con los designios del Creador, la Madre Naturaleza cuida el equilibrio de la esfera y la estructura de la esfera, tiene sus puntos energéticos... lo habíamos mencionado... entonces la Madre Naturaleza en ese caso, está acatando con ello. De allí, la interpretación que el mundo de materia, que los materiales le den a la Acción del cumplimiento de esos designios, está ya en el albedrío de cada uno, pero EL CREADOR en verdad, ha puesto lo existente, para la felicidad de vosotros.

PARTICIPANTE 3

Gracias.

HERMANO

Continuamos:

En el océano energético, las circunstancias están allí establecidas y en ningún caso... si comparativamente, lo quieres interpretar en términos materiales... lo de tu mundo o lo de aquello... del océano energético... es mas fácil o mas difícil en uno u otro caso, en todo sitio o en todo lugar de lo Existente, el desarrollo evolutivo es igual.

¿Qué significa esto?

Que en toda circunstancia de tu Adelantamiento, la Forma de Energía ha de poner esfuerzo para adelantar, ha de poner su propio libre albedrío, para tomar su decisión de Adelantamiento y ha de progresar en Solidaridad, que significa, no en forma aislada, sino conjunta, para llegar al TODO.

Entonces, que las circunstancias de Adelantamiento sean variadas, sean múltiples, que no estés en todas como Forma de Energía individualizada, es correcto y al mismo tiempo es justo, porque aun siendo Forma de Energía... todos en general... no debéis vivir... por decirlo en termino entendible a vosotros... no debéis vivir todas las circunstancias, si bien el designio del Adelantamiento Universal es general, la manera del Adelantamiento, en una circunstancia, es particular a cada Forma de Energía.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Significa esto entonces, que EL CREADOR ha establecido... podrías comprenderlo... como un diseño individualizado, para cada Forma de Energía, que dichos diseños en su avance evolutivo, tengan coincidencias o no, simplemente está en el diseño.

PARTICIPANTE 2

Y que puede afectar ese diseño a otros Seres materiales o no, ¿también es parte del diseño?

HERMANO

En realidad, el diseño es de justicia, el diseño es de equidad, el diseño es de Adelantamiento, la interpretación en la terminología de materia, puede ser como lo has expresado, de acuerdo, pero aun cuando debáis aceptarlo así... como termino... no lo aceptes así, como resultado de diseño del Señor.

PARTICIPANTE 2

Sino como circunstancia de vida.

HERMANO

De acuerdo, bien, creemos que lo expresado debe explicar la inquietud de la hermana también.

Proseguimos:

Si ya tienes entonces... cualquiera que sea el tránsito de la circunstancia, mediante la cual debáis adelantar, decimos... si ya tienes **Fortaleza Espiritual**, estaréis **en la fase dos**, para el **Conocimiento de una sola Verdad, la Verdad Absoluta** y allí, en ese Conocimiento, vamos a explicaros **¿cómo y qué vais a entender?**

Desde luego, lo que ahora vamos a expresar, complementará lo anteriormente ya mencionado en otras reuniones, la pregunta que deberíais hacerte al investigar esta parte es **¿por qué, qué he hecho para merecerlo?** deberías preguntarte.

Y el diseño del SEÑOR te lo responde, has adelantado lo suficiente a ojos del CREADOR, siendo más justo diríamos, a la sabiduría del ETERNO, porque solo su sabiduría es capaz de entender, que si bien la insignificancia de tu esfuerzo, merece el reconocimiento del Entendimiento Universal.

¿Sabes qué has aprendido hasta allí?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

A entender, que has de ser solidario con tu hermano, en tu mundo de materia.

Y, ¿sabes, qué has aprendido en el océano energético?

Que la Solidaridad no es vivencia es Existencia, es la razón de ser de tu vivir, de tu Adelantamiento.

Has comprendido entonces, que **EL CREADOR, cuando te pone en la fase dos... conforme a su diseño... solo está dejando en ti, la posibilidad de ver a la Verdad,** para que tus dudas se disipen con la realidad que palpés, que sientas en ti mismo, así vas a llegar allí, así vas a estar allí y en verdad... hemos dicho... **¿el cómo, cómo aprenderás?**

Aprenderás por el sentir de tu interior.

¿Qué significa esto?

Que es el sentir de tu interioridad... hemos dicho... hemos dicho Identificación, es la Identificación Suprema, de sentir en tu interior dolor... dolor... el dolor existencial de la Forma de Energía en su origen, de saberse tan minúscula ante tan inconmensurable bondad, bondad que se traduce, en sabiduría de Conocimiento, en Verdad que te dice, allí está, eres tú... es decir... ya no has de esperar más, para saber que el Conocimiento ES y está en ti, toda la Verdad Universal estará en ti, solo por designio del Señor y si quieres pensar, en ejemplificación de entendimiento, en tu mundo de materia habrás comprendido:

*Cómo el Señor creo a LAS FORMAS y cómo LAS FORMAS, por designio, hicieron la Existencia y en dicha Existencia estas tú, **el Conocimiento no es aprendizaje, el Conocimiento es: primero Entendimiento y después Aplicación.***

*Entonces en la fase dos, en verdad, solo vas a entender el Conocimiento, no lo vas a adquirir porque el Conocimiento estaba ya en ti, pero vas a entender cómo es en tu interior. Esa es la Verdad de la Existencia Universal, es... lo que te hemos dicho en otras ocasiones... **LA VERDAD ABSOLUTA.***

¿Tenéis alguna pregunta?

PARTICIPANTE 2

Solo es una reflexión y es personal, usted habla de Solidaridad, yo quiero entender que no es que yo tengo algo demás y regalo, esta ropa que ya no uso, toma regalo, esa no es Solidaridad o pasa un

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

mendigo y le regalo diez, cincuenta centavos, quiero entender que Solidaridad es: enseñarle la forma de cómo debe ganarse la vida, de cómo debe trabajar, de cómo vino a este mundo y debe sostenerse haciendo algo, porque es parte de su existencia, el seguir viviendo e ir hacia adelante.

Es decir SOLIDARIDAD es el compartir un Conocimiento, de puedo formar esto, puedo trabajar de esta manera ¿entendería yo así, la Solidaridad?

HERMANO

Parcialmente si y estamos de acuerdo, pero simplemente **hasta allí estas aplicando...** podría decirse... **la Solidaridad a la vivencia de materia** y te vamos a ampliar un poco más:

Primero, aquella ya lo hemos explicado, pero la ampliación de ahora, solo deja complementar algo, que es importante y que no lo has dicho, **siendo la Solidaridad la Fuente del ESPÍRITU UNIVERSAL, la Solidaridad...** te la vamos a decir en términos materiales, solo para mejor comprensión vuestra... **primero es...** en vuestro mundo de materia... **sentimiento, sentimiento positivo de ayuda.**

¿Cómo entender esa ayuda?

Como lo has planteado esa ayuda es circunstancia, la que has planteado, según el caso de la vivencia de materia.

Pero, **la Solidaridad Espiritual de Ayuda permanente** es simplemente, comprender la necesidad interior de Aquel Espíritu encarnado, porque la necesidad de Aquel no está en su cuerpo, en el dolor de su vestimenta, en la tristeza de su vivencia, porque Aquel todo aquello lo puede superar, cuando encuentre en sí mismo su interioridad. Esa es la ayuda que Aquel espera, no las palabras de aliento que te envanecen ante los demás, no las palabras de circunstancia, que te permiten mostrar caridad de materia. Son las palabras que se convierten en gestos, las que le ayudan, pero **¿cómo dar aquello, sino descifras primero el interior de Aquel?**

Entonces... habíamos dicho... *has de ver en los ojos de tu hermano, la soledad de su aislamiento y lo has de ayudar, hasta que, en esos mismo ojos veas la Fortaleza interior, que le da el Entendimiento de orientación espiritual interna, para saber qué hacer con su realidad.*

¿Qué significa esto?

Dale luz hemos dicho, dale luz no es ropa, no es comida, no es vivencia, dale luz no es trabajo, dale luz no es darle dinero y así las cosas de materia.

Dale luz es orientación, orientación sin interés, orientación sin beneficio, orientación sin recompensa, orientación sin cambio, en materia dirías sin trueque, orientación que se

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

queda en él, sin que tú seas capaz de llegar a ver sus efectos, orientación que va a su interioridad de Espíritu para hacerlo reflexionar, ayúdalo a reflexionar. Cuando él tiene la orientación que es reflexión, por si solo saldrá de allí.

Claro está... hemos dicho... que en la circunstancia de materia, mientras haces aquello con tu hermano, quizá en esa circunstancia de materia, un pan, un abrigo, un techo circunstancial, le venga bien a su entorno, pero eso es complemento. Eso no es lo principal que has de dar, y si eso no puedes dar no te sientas equivocado, no te sientas fracasado, porque has dado lo que el Creador puso en tu corazón, lo que el Creador puso en tu interior para que des, porque por aquello que des así, es que el Creador juzgará tu Adelantamiento.

No puede la justicia del Padre Eterno, pedirte lo que no esta en ti, el Padre solo te pedirá lo que sabe que puedes hacerlo, que el material te juzgue de otra manera por lo que hagáis, no es tu asunto, es asunto de aquel y eso es libre albedrío, eso también juzgará EL SEÑOR porque... conforme hemos dicho... la circunstancia no es aislada, si quieres en este caso, es de los dos y mas aún ni siquiera de los dos, es de todos, porque lo que aquellos dos hagan, será el ejemplo de iluminación para los demás, sobre lo que debe y no debe hacerse.

Comprendes cómo EL SEÑOR en su justicia, no te exige las cosas de tu mundo, te exige lo que está en tu interior, ese sentimiento positivo de Solidaridad que emana de tu interior, ese que hace, que te de dolor cuando a ti te da dolor, cuando eres tú el enfermo, cuando eres tú el necesitado, ese es el dolor del Espíritu, que el Señor quiere que sientas con tu hermano, no la materia, no la coraza de materia, no el entorno material, no las cosas materiales, no el hambre de la comida de materia, no la ropa de materia, porque eso no ayuda al dolor del interior.

No te equivoques hermano, el Creador es justo, el Espíritu encarnado en tu mundo no es justo, a veces en su entendimiento no ve el contexto de la Verdad Espiritual, ve la circunstancia de materia... diríamos... para entender o tratar de comprender al SEÑOR.

PARTICIPANTE 2

Quiero contarle una reflexión personal, lo que siento cuando veo a los viejitos pidiendo caridad o enfermos y reflexiono, cómo esos viejitos sufrieron o sufren y uno lo siente, pero no se puede ayudarles mayormente; o veo como con una persona desaparecida por varios años, uno siente el dolor de lo que la familia siente, pero no se puede hacer nada... y así hay y se siente, el sufrimiento de la gente en el día a día.

Entonces **¿dónde está la Solidaridad?**

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Acaso, en el sentir internamente el mismo dolor de Ellos y no poder hacer nada, ese es mi interrogante. Creo que no está en el sentimiento, el problema es ¿qué se puede hacer cuando una sociedad está encaminada en ese sentido y existe la indiferencia general?

Cuando el delincuente roba, creo que debe haber y llega a eso por una necesidad material, en conclusión pienso que, **el problema del SER humano, no es el contexto general sino la individualidad, sí hay como ser más solidario y la reflexión está ahí.**

No es que no se sienta sensibilidad cuando se ve un Papa, que viene y mueve multitudes de millones de ecuatorianos aquí, eso llega al sentimiento, llega adentro, pero pasó, es un viento de paz, de reflexión y las cosas vuelven a su situación anterior. Quizá muchos de ellos tendrán su reflexión interna, de la solidaridad circunstancial o para muchos permanente, pero, se siente que avanzamos sin variación, se mantiene el egoísmo de todos. Finalmente diría, se siente indiferencia práctica colectiva por la otra gente que no tiene para comer, que vuelve a su difícil situación material del día a día,

HERMANO

Bien, esa reflexión individualizada, por ahora, podría servir para ejemplificación y en ese sentido, solo déjanos decir algo:

La circunstancia da la Acción y eso es transitorio, como la brisa que pasa y te refresca, que has mencionado, **el Propósito da el resultado y eso es permanente**, te transforma.

Para que lo comprendas: las brisas vienen con frecuencia y te refrescan, los resultados con Propósito sano son ocasionales y son los que transforman tu interioridad, entonces, así debéis mirar el un ejemplo que has mencionado.

Y ahora, en lo relacionado a ti mismo y a cualquier Forma de Energía en Adelantamiento... conforme ya lo hemos mencionado... has de comprender, que si bien la Tarea es individual, esa Tarea individual está en una Misión Conjunta, y cada uno ha de hacer conforme a su Tarea individual, para aportar en dicha Misión Conjunta, pero el cumplimiento de una Misión Conjunta, está sujeta a los designios del CREADOR en sus resultados.

Por lo tanto, la Forma de Energía... si la ejemplificamos en tu mundo... ha de dar su propia luminosidad, es decir, su orientación y al dar su orientación, ha de confiar en que los demás han de hacer igual, pero todo está sujeto al libre albedrío individual, nadie puede ni nadie debe, torcer ese libre albedrío individual, pero la luz estará allí dada, habiéndolo hecho así, haciéndolo así, el resultado... si bien esta orientado en cada uno de aquellos propósitos individuales, siendo parte de Misiones Conjuntas obedecerá, primero al Propósito de Adelantamiento Universal, que no necesariamente debe confundirse en interpretación, con los resultados materiales, porque cambiar la materia, cambiar la vivencia de materia no es el Propósito del designio universal

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

espiritual, porque la vivencia de materia, sujeta si bien a albedríos espirituales, solo conlleva enfoques de materia cuando aquellos Espíritus, en la transitoriedad de un mundo como este, hacen un avance en procura de Adelantamiento, priorizando sentimientos negativos más que positivos, porque si todos aquellos se orientaran a lo positivo, ya no habría que hacer en dicha circunstancia, más que regocijarse de lo positivo ¿no sé si lo comprendes?

Para concluir, simplemente la Forma de Energía se ha de sentir y así debe ser... usando un termino de materia... satisfecho con su Acción o Acciones, si tuvieron Propósitos de Solidaridad. Pero en el resultado ha de esperar, que los demás hagan lo que les corresponde hacer, para con su propio esfuerzo adelantar, caso contrario estas pidiendo o esperando, un resultado de Adelantamiento, que quizás los demás no están esforzándose por conseguirlo, aun cuando sí, están dándote señales de necesidad material. No sabemos, si se ha comprendido.

PARTICIPANTE 2

Gracias, de mi parte.

HERMANO

Bien, ahora os dejamos.

Que la paz del SEÑOR quede con vosotros.

Todos

Y con su Espíritu.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>